

## Traditionelles Jahresabschlussturnier bei Musik & guter Laune

Wie immer kurz vor Weihnachten nutzen wir ein Training um bei einem witzigen Jahresabschlussturnier gegeneinander anzutreten. Dabei werden immer 15 Minuten gegeneinander gespielt. Wo und mit wem gespielt wird entscheidet das Los. Pro gewonnenem Spiel gibt es 2 Siegpunkte. Am Schluss gewinnt wer die meisten Punkte - und die beste Balldifferenz hat. Untermalt wird das Ganze dabei von Musik und dieses Jahr - ganz neu - sogar mit vorab eingesammelten Musikwünschen der Teilnehmer.

Nachdem Nici die letzten Jahre immer ganz knapp an der roten Laterne als Auszeichnung für den letzten Platz vorbeischrämte, durfte sie dieses Jahr ENDLICH mit nach Hause nehmen. Sie wird ganz sicher einen tollen Platz in der hintersten Ecke des Kellers finden :).

Gaaaaaaanz unerwartet konnte Mike sich zum dritten Mal den Siegerpokal schnappen und musste dafür natürlich im Anschluss auch eine Runde ausgeben.

Ein tolles Jahr geht zu Ende und wir freuen uns schon auf viele bärenstarke Spiele im neuen Jahr.

